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Ao primeiro dia do mês de agosto de dois mil e dezessete, às nove horas e quarenta e cinco 8 

minutos, no prédio do PREVIMPA sito à Rua Uruguai número duzentos e setenta e sete, 9 

décimo quarto andar, teve inicio a quingentésima qüinquagésima sexta reunião ordinária do 10 

Conselho de Administração do PREVIMPA. Estiveram presentes os seguintes conselheiros: 11 

Adriane da Silva Carvalho, Álvaro Dion Teixeira, Antônio Carlos da Costa Pinto, Cleida 12 

Maria da Cunha Feijó Gomes, Edson Zomar de Oliveira, Fabiana Zambiasi, Fabiane Borges 13 

Pavani, Guacyra Lima Ávila, Isabel Cristina Junqueira, Jardel de Borba Cunha, Luciana 14 

Eidt, Luciane Pereira da Silva, Luis Fernando de Fraga Silva, Luis Ferrari Borba, Marilena 15 

Ruschel da Cunha, Pedro Luis da Silva Vargas, Renan da Silva Aguiar, Teresinha 16 

Casagrande e Valdemir de Souza Estran. A presidente Luciane Pereira da Silva dirigiu a 17 

sessão com o secretário Luis Fernando de Fraga Silva. EXPEDIENTE-ITEM 01: 18 

Apresentação da Ata 021/2017 de 18/07/2017, aprovação transferida para a próxima sessão 19 

devido necessidade de correções. EXPEDIENTE-ITEM 02: Informes: A presidente Luciane 20 

Pereira da Silva informou que na tarde de hoje ocorrerá ato em frente ao Paço Municipal 21 

contra os Projetos de Lei encaminhados pela Prefeitura, em defesa do serviço público e 22 

contra a privatização do serviço de água e esgotos. O Simpa chama fórum em defesa da 23 

cidade junto com os movimentos sociais. Mencionou ainda que temos que verificar o PL 24 

que modifica a Lei Complementar 478/02. O conselheiro Luis Ferrari Borba manifestou que 25 

temos que conquistar o apoio da população e mostrar a nossa força como municipários nas 26 

manifestações, e que não esperava este ataque imediato ao DMAE, que pensava que 27 

primeiro seria a Carris, mas que o próximo pode ser o Previmpa. O conselheiro Pedro Luis 28 

da Silva Vargas manifestou ser importante o registro da chegada na Câmara Municipal na 29 

sexta-feira, dos PLs contendo mudanças nas vantagens dos servidores, sendo que dois 30 

projetos tratam-se de matéria previdenciária e impactam diretamente no cálculo atuarial. A 31 

conselheira Adriane da Silva Carvalho relatou a tramitação de processo SEI com a 32 

finalidade de apurar irregularidades cometidas por servidores na invasão do plenário da 33 

Câmara Municipal por ocasião da votação do aumento da alíquota previdenciária. ORDEM 34 

DO DIA ITEM 01: Antes da leitura do Parecer 017/2017, o secretário Luis Fernando de 35 

Fraga Silva manifestou não se sentir seguro em não ter conhecimento do assunto a ser 36 

tratado com a devida antecedência. Reiterou o pedido de que os prazos sejam devidamente 37 

cumpridos, que os processos cheguem com antecedência para distribuição e análise. O 38 

conselheiro Pedro Luis da Silva Vargas reiterou sua posição de que devem ser respeitados 39 

os prazos de distribuição de processos para análise no âmbito deste Conselho. O vice-40 

presidente Renan da Silva Aguiar esclareceu que se trata apenas da distribuição do processo 41 

em razão da semana passada não haver reunião. Destacou que foi autorizada pela presidente 42 

Luciane Pereira da Silva a distribuição e que o mesmo foi feito por e-mail a todos os 43 

conselheiros que tivessem interesse e disponibilidade para relatar. Ratificou que trata-se de 44 

processo já vencido pelos mesmos motivos já esclarecidos na ata anterior. A conselheira 45 
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Adriane da Silva Carvalho procedeu à leitura do Parecer 017/2017. O conselheiro Pedro 46 

Luis da Silva Vargas ofereceu apoio do Conselho de Administração para a busca de 47 

alternativas a fim de acelerar os processos acerca da reforma do prédio da Rua João 48 

Manoel. Entende ser anti-econômica a situação atual em que renovamos os contratos de 49 

aluguel porque não há condições de nos transferirmos para a sede adquirida. O vice-50 

presidente Renan da Silva Aguiar explicou que o projeto da reforma está pronto, que o 51 

início das obras depende de processo licitatório e que o valor estimado da reforma é de 4,5 52 

milhões, que existe um entrave quanto à utilização dos recursos para custear a obra. Que vai 53 

propor a utilização dos recursos vinculados para pagar duas parcelas em 2017, e o restante a 54 

ser pago utilizando recursos do FRAP e da taxa de administração, e que tão logo o PL seja 55 

aprovado será lançada à licitação. Em seguida a presidente Luciane Pereira da Silva colocou 56 

em votação o Parecer 017/2017, sendo aprovado por unanimidade. ORDEM DO DIA ITEM 57 

02: Distribuição para análise e parecer, da Minuta do Projeto de Lei que trata do 58 

reparcelamento do passivo atuarial do Município com o Previmpa para os conselheiros 59 

Antônio Carlos da Costa Pinto, Jardel de Borba Cunha e Teresinha Casagrande. O Parecer 60 

será o de número 019/2017. ORDEM DO DIA ITEM 03: Distribuição para análise e 61 

parecer, do termo de convênio com o Senac para o conselheiro Pedro Luis da Silva Vargas, 62 

o qual será o de número 018/2017. ORDEM DO DIA ITEM 04: transferido para a próxima 63 

sessão. O secretário Luis Fernando de Fraga da Silva sugeriu que este Conselho manifeste-64 

se solicitando a Câmara Municipal à devolução dos Projetos de Lei com reflexos no 65 

Previmpa para manifestação deste conselho acerca dos mesmos, face os projetos terem sido 66 

enviados diretamente àquela casa, sem o cumprimento da legislação vigente que prevê a 67 

manifestação deste conselho. O vice-presidente Renan da Silva Aguiar propôs que seja 68 

solicitada ao Presidente da Câmara Municipal a sustação da tramitação regimental naquela 69 

Casa, até a manifestação formal deste Conselho com a emissão de parecer e estudo atuarial, 70 

ao invés do retorno do processo como sugeriu o secretário Luis Fernando de Fraga Silva. A 71 

proposta foi aceita e em ato contínuo foi elaborado o ofício de nº 05/2017, o qual foi lido e 72 

aprovado pelos presentes. Nada mais havendo a tratar, a presidente Luciane Pereira da Silva 73 

encerrou a sessão às onze horas e vinte e cinco minutos e eu Luis Fernando de Fraga Silva 74 

lavro a presente Ata que após lida e aprovada, será assinada pelos presentes.  75 
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Luciane Pereira da Silva – Presidente                  Luis Fernando de Fraga Silva – Secretário  77 

 78 

Adriane da Silva Carvalho Álvaro Dion Teixeira 79 

 80 

Antônio Carlos da Costa Pinto Cleida Maria da Cunha Feijó Gomes 81 

 82 

Edson Zomar de Oliveira Fabiana Zambiasi  83 

 84 

Fabiane Borges Pavani Guacyra Lima Ávila  85 



 86 

Isabel Cristina Junqueira Jardel de Borba Cunha  87 

 88 

Luciana Eidt Luis Ferrari Borba    89 

 90 

Marilena Ruschel da Cunha Pedro Luis da Silva Vargas  91 

 92 

Renan da Silva Aguiar Teresinha Casagrande  93 

 94 

Valdemir de Souza Estran 95 


